## Kermesse de Vive l'école, ce samedi

Samedi 26 juin, de 10 à 14 h, l'association des parents d'élèves organisera « une kermesse d'un genre nouveau mais qui donnera l'occasion de nous retrouver en cette fin d'année. »

Gestes barrières obligent, les enfants pourront accéder à des jeux par classe et tranche d'âge, pour ne pas mélanger les classes, comme l'exige le protocole sanitaire.

Une buvette sera installée avec vente à emporter de hot-dogs fermiers aux chipolatas de la ferme du Moutaret, cuites au barbecue, et crêpes salées ou sucrées.

Il n'y aura pas le spectacle habituel, mais « malgré tout, nos enfants pourront s'amuser et profiter des jeux habituels de kermesse, avec plein de jolis petits lots à gagner! »

Les membres de l'association tiennent à respecter les règles sanitaires et annoncent que « notre rassemblement est autorisé dans la limite de 150 personnes assises. Nous prévoyons du gel hydroalcoolique un peu partout et le port du masque reste obligatoire. »

Ils font un appel aux autres parents pour tenir les stands de jeux.